

EKSPOS

Polsek Jatibarang Gelar Pelatihan Dasar Kepemimpinan Siswa di SMP Negeri 1 Jatibarang

Indramayu1 - JATIBARANG.EKSPOS.CO.ID

Feb 25, 2024 - 21:43



Indramayu,- Personel Polsek Jatibarang Polres Indramayu Polda Jabar, Aipda Deny Rajabbia, melakukan kegiatan tatap muka di Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 1 Jatibarang, Desa Jatibarang Baru, Kecamatan Jatibarang,

Kabupaten Indramayu. Minggu (25/2/2024)

Kegiatan ini merupakan bagian dari pelaksanaan Latihan Dasar Kepemimpinan Siswa (LDKS) yang ditujukan kepada pelajar SMP.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, Kopol Rynaldi Nurwan, menyatakan bahwa pelatihan ini merupakan langkah penting dalam menumbuhkan jiwa kepemimpinan di kalangan siswa.

Diharapkan bahwa melalui pelatihan ini, siswa dapat mengembangkan keterampilan kepemimpinan yang nantinya akan bermanfaat dalam peran mereka di masa depan.

"LDKS memberikan bekal kepada siswa untuk memahami konsep keorganisasian dan manajemen organisasi yang baik, terutama jika acara tersebut diselenggarakan oleh organisasi seperti OSIS," jelas Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah.

Selain itu, melalui LDKS, siswa juga diharapkan dapat menginternalisasi nilai-nilai disiplin dan komitmen terhadap aturan. Hal ini merupakan aspek penting dalam pembentukan karakter siswa yang berintegritas dan bertanggung jawab.

Kapolsek menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai upaya untuk menciptakan generasi muda yang berkualitas dan siap menghadapi tantangan di masa depan.

Ia berharap agar melalui LDKS ini, siswa dapat menjadi pribadi yang disiplin, bertanggung jawab, dan memiliki kemampuan kepemimpinan yang baik.

"Kami berharap bahwa kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan pribadi dan kualitas kepemimpinan para siswa, sehingga mereka dapat menjadi agen perubahan yang baik dalam masyarakat," tambah Kapolsek.

Kegiatan LDKS di SMP Negeri 1 Jatibarang diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam pembentukan karakter dan kepemimpinan siswa yang tangguh dan berkualitas. Pungkasnya.